

Aus und Weiterbildung

Nach den Erfolgen bei den Leistungsbewerben im Jahr 2011 konnte im abgelaufenen Berichtsjahr an keinem Leistungsbewerb teilgenommen werden. Leider wurde weder ein Bronze noch ein Silberbewerb veranstaltet.

Für das Jahr 2013 wird vom Landesverband eine Erhebung für diese Bewerbe stattfinden. Beim Landesbeauftragten wurde auch mehrmals bezüglich Durchführung des Leistungsabzeichen DE-KON interveniert haben aber leider keine schlüssige Antwort erhalten.

Die jährlichen Nachschulungslehrgänge wurden aber abgehalten und auch von mehreren Kameraden besucht. Weiters wurde am Strahlenschutztag für Bezirksbeauftragte, am C- Messtag und an einem Seminar für gefährliche Stoffe teilgenommen.

Einsätze mit radioaktiven Stoffen

Im Jahr 2012 wurden wir von Einsätzen mit radioaktiven Stoffen verschont. Es wurden mehrere Kontrollmessungen der Umgebungsstrahlung im Einsatzbereich durchgeführt. Diese Messungen dienen auch zum besseren Kennenlernen der Messgeräte.

Am 11. März waren es zwei Jahre, wo in Fukushima der Super Gau stattfand. Die radioaktiven Partikel sind auf Straßen, Dächern und Bäumen noch immer gegenwärtig.

Erst nach 30 Jahren wird die Aktivität von Cäsium 137 auf die Hälfte gesunken sein.

Auch nahe der österreichischen Grenze gibt es mehrere Atomkraftwerke und daher ist es wichtig auch in unserem Bereich einen funktionierenden Strahlenschutz und eine gut ausgebildete Mannschaft zu haben.



Mannschaft

	<u>Lehrgang I</u>	<u>Lehrgang II</u>	<u>Lehrgang III</u>
Bereich gesamt	45 Mann	32 Mann	10 Mann
Kapfenberg	19 Mann	14 Mann	6 Mann
Böhler	13 Mann	11 Mann	3 Mann
Mariazell	6 Mann	5 Mann	1 Mann
Sonstige	7 Mann	2 Mann	

Ich bedanke mich bei allen, die mich im Berichtsjahr 2012 bei meinen Tätigkeiten unterstützt haben.